

令和6年

ひよこぐみ だより



11



上長瀬保育園



朝夕は寒さを感じ、ようやく秋らしい季節となりました。季節も秋から冬へと足早に移り変わろうとしています。ひよこ組では、戸外遊びを楽しみ、秋の草花や虫を見つけたり、高月齢児のお子さんは実際に歩いてお散歩を楽しんでいます。晩秋の気配の深まる中、秋を感じながら引き続き、戸外遊びを楽しんでいきたいと思います。



運動会へご参加いただきありがとうございました

9月26日(土)は運動会へのご参加ありがとうございました。

無事、お天気に恵まれ予定通りハ丁目グラウンドで開催することができました。

ひよこ組の子どもたちは、アンパンマンになりきり、一生懸命取り組む姿がとても可愛いらしかったです。ご家族の皆様と一緒に参加した親子競技は、お子さんたちの成長を感じられる思い出深い運動会になったことだと思います。ご参加ありがとうございました。



お願ひ&お知らせ

11月から気温が大幅に下がり秋が深まります。少し先になりますが、お散歩など戸外に出る際はジャンバーを使用します。事故やトラブルにつながる可能性があるのでフードやひものついてないもの、動きやすい薄手のジャンバーをご用意ください。よろしくお願ひいたします。

